
Protokoll der Ortsgruppentagung vom 12.11.2023

Ort: DLRG Fahrzeughalle am Bocholter Aasee
Beginn: 1107 Uhr
Ende: 1200 Uhr

Tagesordnung:

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP 2 Tagesordnung
TOP 3 Genehmigung Protokoll der Ortsgruppentagung vom 13.11.2022
TOP 4 Ehrungen
TOP 5 Berichte der Vorstandsmitglieder
TOP 6 Jahreskassenabschluss 2022 / Bericht der Revisoren
TOP 7 Entlastung des Vorstandes
TOP 8 Haushaltsplan 2024
TOP 9 Anträge
TOP 10 Verschiedenes

Es sind 35 Personen anwesend, davon sind 31 Personen stimmberechtigt.

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende René Wißen begrüßt die zur Versammlung erschienenen Mitglieder
der DLRG OG Bocholt e.V. und stellt die Beschlussfähigkeit gemäß Satzung fest.

TOP 2 Tagesordnung

Die Tagesordnung soll um TOP 2 „Tagesordnung“ ergänzt werden.
Die geänderte Tagesordnung wird  einstimmig, ohne Enthaltung, beschlossen.

TOP 3 Genehmigung Protokoll der Ortsgruppentagung vom 13.11.2022

Das  Protokoll  vom  Ortsgruppentag  2022  ist  auf  den  Internetseiten  der  DLRG  Bocholt
veröffentlicht. Einsprüche dazu sind nicht eingegangen.
Das protokoll wird einstimmig, ohne Enthaltung, von der Versammlung angenommen.  
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TOP 4 Ehrungen

Es werden einige  anwesende  Mitglieder  mit  dem  Mitgliedsehrenabzeichen  für
ununterbrochene Mitgliedschaft geehrt:

 Bronze für 10 Jahre: Elias Schroer und Matthias Stump (insg. 8 Mitglieder)

 Silber für 25 Jahre: 1 Mitglied (nicht anwesend)

 Silber für 40 Jahre: Mechthild Mohr

 Gold für 50 Jahre: Walter Späker, Karl-Ernst Heidtkamp

Zum Ehrenmitglied wurde Klaus Mohr ernannt.

TOP 5 Berichte der Vorstandsmitglieder

René Wißen lässt das vergangene Jahr Revue passieren.

 Schwimmstunde/Mitgliederstatistik
Die  immer  weiter  ansteigende  Mitgliederzahl  wirkt  sich  auch  auf  die
Besucherzahl in den Schwimmstunden aus. Um die Situation dort zu beruhigen
wird aktuell kein Probeschwimmen angeboten.

 Ausbildung allgemein
Die  Qualität  und Quantität  der  durchgeführten  Ausbildungen  ist  weiterhin  auf
einem sehr hohen Niveau.

 Anschaffungen
◦ Das Sonar wurde Anfang des Jahres ausgeliefert und die ersten Personen

sind auch darauf ausgebildet worden.
◦ Das bestellte 2. Kfz, Renault Master, befindet sich im Zulauf.

 Kindergartenteamer
Im Rahmen des Projekts wurden in 32 Kindergärten rund 570 Kinder zum Thema
Wassersicherheit sensibilisiert.

Weitere Ergänzungen der Vorstandsmitglieder oder Fragen aus der Versammlung zu den
Berichten ergeben sich nicht. 

TOP 6 Jahreskassenabschluss 2022 / Bericht der Revisoren

Der Jahreskassenabschluss 2022 wird von Markus Gernemann vorgestellt  und erläutert.
Weitere Fragen zum Bericht ergeben sich nicht.

Die Kasse wurde von den Revisoren Anke Döing und Stefan Zirk geprüft. Einwände oder
Beanstandungen haben sich im Verlauf der Prüfung nicht ergeben.

Der Jahresabschluss ist auch auf unserer Homepage online abrufbar. 

TOP 7 Entlastung des Vorstandes

Stefan Zirk beantragt die uneingeschränkte Entlastung des Geschäftsführers Markus
Gernemann und des gesamten Vorstandes.
Der Geschäftsführer Markus Gernemann sowie der Vorstand werden einstimmig, ohne
Enthaltung, für das Geschäftsjahr 2022 entlastet.



TOP 8 Haushaltsplan 2024

Markus Gernemann erläutert den vorliegenden Haushaltsplan 2024 ausgiebig.
Renè Wißen informiert über den geplanten Ausbau des neuen Kfz`s. Ebenso erläutert
er die Hintergründe zur Anschaffung eines Schlauchbootes mit Motor und Trailer.
Weitere Fragen ergeben sich nicht.
Der Haushaltsplan 2024 wird einstimmig, ohne Enthaltung, angenommen.

Der Haushaltsplan ist auch auf unserer Homepage online abrufbar.

TOP 9 Anträge

Anträge liegen nicht vor.

TOP 10 Verschiedenes

René Wißen berichtet zu folgenden Punkten:

 Rahmenplanung Aasee
◦ die  Teerung  des  Radweges  ist  fast  abgeschlossen  und  der  Umbau  der

Aasee-Terrassen ist im vollem Gange
◦ beim  Mehrzweckgebäude  DLRG/Gastro/Angler  gibt  es  zurzeit  keine

Fortschritte

 Wasserqualität Aasee
◦ 2 Aquamotec Regenerationssysteme für  die  Sauerstoffversorgung befindet

sich bereits im Aasee
◦ zur  Bekämpfung  der  Blaualgenproblematik  sind  für  das  kommende  Jahr

Maßnahmen geplant

René Wißen lobt den positiven Verlauf dieser besonderen Versammlung.

  René Wißen                                                                      Jens Fißer
-Vorsitzender -                                                              - Protokollführer -






